



さくら市立上松山小学校 令和4年度学校だより

第13号

# まつかぜ

令和4年10月18日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 令和3年度第2学期の始まりにあたって

学校の校庭を見ると、サクラやトチノキの葉が散り、百年堀のドウダンツツジの葉が色づき始め、少しずつ秋の深まりを感じさせる頃となりました。

さて、令和4年度の第2学期を迎えました。5日間の秋休みを挟んでの新学期です。

第2学期の始業日となった13日(木)には、朝から元気な挨拶をする子どもたちの笑顔がたくさん見られました。新型コロナウイルス感染症の新規感染者も減少傾向にあり、コロナと学校活動の両立をしながら、全教職員で子どもたちの指導・支援に力を尽くしていきたいと思ひます。どうぞご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。また、今週の土曜日の22日に運動会を実施いたします。運動会に向けては、9月の下旬頃から少しずつ段取りを考えながら練習を進めてきており、子どもたちのやる気が高まっている状況です。保護者の皆様方には、新型コロナウイルス感染症への対応で、なかなか教育活動を見ていただく機会がありません。ぜひこの機会に、子どもたちの一生懸命に活動する姿や、真剣に取り組む表情などをご覧くださいければ幸いです。なお、新型コロナウイルス感染症への対応のため、昨年と同じように、一家庭2名という人数制限をさせていただきます。どうぞご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 第1学期終業式 10月7日(金)

学校長の話、代表児童3名(2年生・4年生・6年生)の作文発表がありました。1学期を振り返り、2学期に向けた抱負をしっかりと発表していました。聞いている児童も真剣そのものです。終業式の後に表彰も行いました。



## 運動会係打ち合わせ 10月6日(木)

運動会を円滑に運営するために5・6年生の係打ち合わせを行いました。運動会は、子どもたちの体育面の発表の場であるとともに、5・6年生がそれを支える活動を行い、責任感や自主性を養う場でもあります。あいにくの雨のため、室内での打ち合わせになりました。



## お知らせ

10月6日に予定しておりました創立130周年の航空写真撮影を、悪天候のために10月26日(水)に延期いたしました。



## 第2学期始業式 10月13日(木)

いよいよ第2学期が始まりました。2学期にあたり、子どもたちに頑張ってもらいたいことを伝えました。2学期は行事が多くなることから、「自主性」を育ててほしいということを第一に話しました。その自主性をもとにして、学校教育目標ごとに、以下の4点を目標(頑張ってもらいたいこと)として伝えましたので、ご家庭でもご支援くださいますようお願いいたします。また、2学期への抱負について、代表児童3名(1年生・3年生・5年生)の作文発表もありました。

- かんがえる子 ○「伝える力、学び合い」・・・聞くことや話すことが上手にできる人
  - なかよくする子 ○「よりよい関係づくり」・・・相手を思いやった言葉遣いができる人
  - げんきな子 ○「自分の将来のために」・・・正しい姿勢で生活できる人!
- 1学期の反省から・・・廊下・階段の歩行 (安全第一 右側一列 走らない)



## 楽しいな運動会 ～運動会の練習の様子をお伝えします～

10月22日(土)の運動会に向け、運動会練習が佳境を迎えています。運動会本番まであと一週間となり、各ブロックの練習も本格的です。運動会は学校行事の一つですから、運動会の当日だけ頑張ればいいというものではありません。当日に至る過程で、自分たちで考えたり、自主的に動いたり、自分なりの目標をもってそれに向かって努力したりすることが大切です。運動会当日には、子どもたちが「頑張った」「やりとおした」という達成感がもてるよう、精一杯励ましていきたいと思ひます。14日(金)までの、子どもたちの練習の様子をお伝えします。



挨拶いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

運動会のスローガン  
心を一つに 勝利をつかめ  
熱く輝く 上松魂!

